



Coste d'Azur Immobilier International

3 Pièces

64 m²

Réf. CA6-2237

1 095 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement de 64 m², refait à neuf avec des prestations contemporaines de qualité, se trouve au 4ème étage d'une résidence sécurisée avec ascenseur. Il bénéficie d'une terrasse d'angle ensoleillée de 15 m². L'appartement se compose d'une belle entrée, d'un salon ouvert sur une cuisine moderne et fonctionnelle. Côté nuit, vous trouverez deux spacieuses chambres en suite, offrant confort et intimité. Ce bien est vendu avec une cave, et une place de parking au sein de la résidence est disponible en sus. Son emplacement idéal, à deux pas du Palais des Festivals, de la mer et des commerces, en ...

This 64 m² apartment, newly renovated with high-quality contemporary features, is located on the 4th floor of a secure residence with an elevator. It boasts a sunny 15 m² corner terrace. The apartment includes a welcoming entrance, a living room open to a modern and functional kitchen. On the night side, you'll find two spacious en-suite bedrooms, offering comfort and privacy. This property is sold with a cellar, and a parking space within the residence is available at an additional cost. Its ideal location, just steps from the Palais des Festivals, the sea, and shops, makes it a prime choice.

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

